
Macedonia 

6-8-2011. Celebración de la Transfiguración del Señor. Fiesta del Tabor 

Macedonia es un pequeño país en el sudoeste europeo, parte de la antigua Yugoslavia; 
casi la mitad de la población no profesa ninguna religión; junto a los cristianos 
ortodoxos, en ese país evangelizado por San Pablo, hay pocos católicos. Schoenstatt 
está presente allí sobre todo por un compromiso misionero de Austria. Si se piensa en 
Macedonia, se piensa quizás también en la imagen utilizada por San Pablo en vista a su 
misión en Macedonia: “la puerta abierta”, que el Padre Kentenich asumió más tarde y 
que es corriente entre nosotros. 

 Intenciones para esta Santa Misa 
• Por la Familia de Schoenstatt en Macedonia, por todos los que esparcen allí la semilla de Schoenstatt 

y por toda la población de Macedonia. 
• Por la preparación de la Familia internacional de Schoenstatt a la renovación de la Alianza de Amor 

en 2014, por la peregrinación conjunta y por todos los que trabajan en campos apostólicos 
estratégicos.  

• Por la Familia de Schoenstatt en Brasil, donde en estas semanas el símbolo del Padre, en su 
peregrinación universal, llega al corazón de mucha gente. 

• Por la preparación inmediata a la JMJ, por los jóvenes que parten a Madrid y por nuestra juventud 
schoenstattiana: por el encuentro internacional de las dos ramas juveniles y por sus iniciativas 
apostólicas en la JMJ. 

• Por todas las peregrinaciones y actividades de la próxima semana en torno a nuestros Santuarios. 
• Por un encuentro especialmente importante de la Familia de Schoenstatt en Johannesburgo, que 

tendrá lugar en esta semana. 
• Por todos los miembros de nuestra Familia de Schoenstatt internacional que fallecieron en la semana 

pasada y por todos nuestros enfermos. 
• Por todos los que en esta semana enviaron sus pedidos e intenciones al Santuario Original desde 

España, la Argentina, México, Brasil, EE.UU., Alemania y Nigeria. 

Y un regalo... 

Homilía del Padre Kentenich en Milwaukee: “San Pablo, Macedonia, y la ley de la 

puerta abierta” 

“¿Qué se entiende por la ley de la puerta abierta? Es una expresión popular para lo que 
nosotros llamamos fe en la Divina Providencia. La expresión no es mía, sino de San 
Pablo. Él fue educado de la misma manera como Dios quiso educarme a mí y a todos 
nosotros. San Pablo preguntó siempre: ‘Dios mío, ¿qué quieres realmente?’. No esperó 
a que se le apareciera un ángel o a que fuera elevado al séptimo cielo. Dedujo (la 
voluntad de Dios) de las circunstancias. Vean ustedes, así le ocurrió, por ejemplo, 
cuando tenía que ir a uno u otro lugar y se preguntaba: ¿donde debo ir ahora? Tenía aún 
mucho trabajo por delante. Por eso se dice a sí mismo: ¡Alto!, al otro lado, en 
Macedonia, se ha abierto una puertita. Dios quiere que vaya a Macedonia. Y entonces se 
dice a sí mismo: Si Dios quiere que vaya a Macedonia, entonces voy allí. Él ya abrió la 
puerta (Cfr. Hechos 16,6-10 y 2 Corintios 2,12).  ¿Qué significa: ley de la puerta 
abierta? Dios abre una puertita y me invita a pasar por ella. Y entonces paso”. (13-9-53) 


